

POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO
CRUZ
ALFARO

#OPINIÓN

En lo que va de la administración, Cerqueda no solo aumentó de manera considerable su patrimonio. Se habla incluso de una propiedad en Nueva York.

NEZAHUALCÓYOTL SIN CONTROL; CRECE VIOLENCIA

E

l presidente municipal de **Nezahualcóyotl**, **Adolfo Cerqueda Rebollo**, nada de muerto entre la clase morenista. Sin hacer **mucho ruido**, logró desligarse de su antecesor **Juan Hugo de la Rosa García** y reelegirse para otro periodo en el cargo, a partir de **enero del 2025**.

Quienes lo conocen, dicen que en lo que va de la administración, **Cerqueda** no solo aumentó de manera considerable su **patrimonio**. Se habla incluso de una propiedad en Nueva York, y que **permitió** también que sus incondicionales hicieran lo propio sin el más mínimo pudor.

Mientras eso sucede al interior del gobierno municipal, en las calles de ese municipio prevalece un clima de **inseguridad** donde diariamente se comenten todo tipo de delitos a plena luz del día, sobresaliendo el aumento en la cifra de **robo de autos**.

Por si eso fuera poco, en la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (**ENSU**) publicada el pasado 21 de octubre, se indica que el municipio de **Nezahualcóyotl** mantiene un nivel alto de inseguridad entre su población, con un porcentaje de **61.3** por ciento... **AL TIEMPO**.

En las calles del municipio prevalece un clima de inseguridad

ENTRE OTRAS COSAS: El gobierno del **Estado de México**, que encabeza la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez**, ha venido implementado estrategias para modernizar y hacer más eficiente el servicio de transporte público en la entidad, como es el caso de la sustitución de **15 unidades** del Mexibús Línea 2 por vehículos **eléctricos**.

Estas unidades recorren los municipios de **Ecatepec**, **Cuautitlán Izcalli**, **Tultitlán** y **Coacalco**, y se suman a los 10 autobuses eléctricos de esta línea que ya circulan de Ecatepec a Río de los Remedios, en la Ciudad de México.

Con esta tecnología se **reduce** hasta en 30 por ciento el costo operativo de las unidades, ya que el sistema eléctrico con el que cuentan permite tener una **autonomía** de más de 300 kilómetros, lo que representa un ahorro en consumo de diésel.

Además, para permitir la conectividad de **3 millones** usuarios de este transporte, los nuevos autobuses, están equipados con sistema Wifi y conexiones para dispositivos móviles, además de **sistemas de monitoreo** para seguridad de los usuarios.

LA DE HOY: La multicitada **Sesión Pública No. 42** que el Tribunal Electoral del Estado de México (**TEEM**), que se realizaría el pasado miércoles -y en la que se resolverían al menos **30 juicios de inconformidad** presentados por partidos políticos que impugnan decisiones de consejos municipales en varias localidades como **Tlalnepantla**, Villa del Carbón, **Jocotitlán**, Timilpan y **Zumpango**, entre otros, y que se había pospuesto hasta nuevo aviso-, finalmente se llevó a cabo este domingo y duró no menos de 5 minutos.

La única diferencia es que en dicha Sesión 42 del TEEM sólo **un caso** fue atendido y no fue ninguno de los que apareció en el **listado de expedientes** que previamente se había dado a conocer para dicha sesión que debió realizarse el pasado miércoles... **HASTA LA PRÓXIMA**

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1